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第 229号 三島よしのぶ事務所 

2023 年 10 月 2 日発行 

R5 年 9 月議会で、松政クラブを代表して代表質問を行いました。 

代表質問の項目は次の通りですが、具体的内容は「よしのぶ便り・かわら版第 230 号」に

記載の通りです。 

 

１、コロナウイルス感染症について 

➀.松江市の感染状況を伺う。 

➁.医療体制について伺う。 

➂.医療費の一部負担について国の動向は如何か。 

 

２、松江水郷祭花火大会について 

➀.市民からの声・意見はどのようなものか。 

➁.収支は如何であったか。成果と今後について。 

➂.地域の花火はどこで実施されたか。住民の感想と評価は。 

 

３、公営ガス事業の民営化について 

➀.理解を得たとの事であったが、陳情が出ているが如何か。 

 

４、松江市総合体育館改修について 

➀.7月 13日以降議会に説明することはないか。 

➁.企業版ふるさと納税制度は R6年度終了と聞くが、延長の見込みはあるか、 

財源について伺う。 

 

５、学校の屋内運動施設の避難所としての活用について 

➀.避難所として指定している体育館等は何箇所あるか。 

➁.災害対応としての使用状況と対応はだれが行うか。 

➂.避難所としての施設整備は整っているか。 

➃.エアコン設置はできているか。なぜできていないのか。 

 

６、原子力発電所関係について   

➀.1号機の廃炉工事が伸びたが現状と今後について。 

➁.2号機の再稼働の予定はいつごろか。  

➂.中間貯蔵施設について市長の考えは。 

➃.上関施設整備は中国電力と関西電力の共同事業と菊賀市長はどのように考えておら

れるか伺う。 

➄.原子力発電事業は国策と考えているが、国が主動であるべきと考えるが如何か。 

➅.中間貯蔵施設建設について発電所立地市の松江市の考えは。 
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７、松江市内の路線バスと AIデマンドバスの運行について 

①.一畑バス・市営バス等の合理的な運行は出来ないか伺う。 

②.試行の AI デマンドバス利用状況と利用者等の意見を伺う。 

③.運行会社は採算が合わないと言うが如何な事か伺う。 

④.他地域の要望もあるが地元業者との調和の取れた事業でありたい。希望された地域を

試行運転してはどうか。AI デマンドバス運行について伺う。 

 

８、公民館職員の処遇改善について 

①.昨年市長と教育長に職員の職偶改善について要望されたが、対応方針がまとまったか

伺う。 

 

９、宍道湖の環境と流入河川整備について 

①.河川の沿線自治体が連携して環境に取り組まなければならないと考えるが如何か。 

②.砂が堆積しているが湖面の面積問題と矛盾はしていないのか。 

③.護岸の点検等には支障がないのか伺う。また関係者で協議されているのか伺う。 

④.河川の土砂の撤去がされない、県・国と共同で解決されたいが如何か。 

 

１０、マイナンバーカード問題について 

①.松江市において問題は発生していないのか伺う。 

②.なぜこのような問題が発生するのか、問題は何か、松江市の現状と今後について伺う。 

 

１１、特定地域づくり事業協同組合について 

①.市内全域が対象と聞くが、相談はあるか伺う。 

②.広く事業内容を説明することが重要と考えるが如何か。 

 


